



Le CHU de Montpellier signe une convention avec l'association 'La Pasquière' qui va exploiter la Maison des Parents du CHU

Ce jeudi 21 mars 2024, Le CHU de Montpellier a signé une convention avec l'association reconnue d'intérêt général 'La Pasquière' qui va exploiter la Maison des Parents du CHU.

La signature a été faite en présence de Mme Anne Ferrer, directrice générale du CHU de Montpellier et Mme Annie Sequier-Blanc, présidente de l'association. Créée en 1973, cette association nommée « La Maison d'Accueil Hospitalière La Pasquière » gère déjà une maison d'accueil hospitalière portant le nom de l'association depuis 1978 rue du Dr Pezet.

La maison des parents

La maison des Parents permettra d'accueillir les parents des petits patients hospitalisés au CHU de Montpellier au plus près de leur enfant, durant tout le temps de son hospitalisation. En effet, pour ses activités de recours, notamment en oncohématologie pédiatrique ou en chirurgie infantile, le CHU de Montpellier couvre l'ensemble de l'hémi-région Occitanie Est soit environ 3M d'habitants de Perpignan à Nîmes et des rives de la Méditerranée jusqu'à Mende : les familles viennent donc de loin pour bénéficier de l'expertise des services du CHU. Grâce à cette maison, les parents se sentiront mieux entourés et pourront échanger autour de leurs expériences, de leurs joies et parfois aussi de leurs angoisses avec les autres familles présentes.

Plus d'informations sur la maison des parents : [La maison des parents : projet à la une du Fonds Guilhem](#)

La Pasquière

L'association d'aide aux familles d'hospitalisés a été créée le 26 janvier 1973 avec pour objet de créer une Maison d'Accueil Hospitalière dénommée La Pasquière au 7 av du Dr Pezet à Montpellier. Ainsi, La Pasquière est une des plus anciennes Maison d'Accueil Hospitalière (MAN) de France.

Contact presse :
CHU de Montpellier
presse@chu-montpellier.fr
Louise POTREL
Attachée de presse
06 71 60 72 62
06 65 84 98 01

Jeudi 21 mars 2024



La Pasquière est membre de la Fédération nationale des Maisons d'Accueil Hospitalières (FMAH) qui compte 45 Maisons adhérentes. La présidente de La Pasquière, Annie SEQUIER-BLANC, est membre du conseil d'administration de la FMAH depuis 2013.

La Maison a ouvert le 2 janvier 1978. C'est donc en 45 ans d'existence plus de 300 000 nuitées et 60 000 familles accueillies. La Pasquière accueille des bénéficiaires de tout le territoire national (environ 40%) mais aussi et surtout des familles et personnes vivant en Occitanie (environ 60%).

L'établissement travaille en étroite collaboration avec le CHU, tant pour l'accueil des familles de malades hospitalisés, que pour les patients en Hébergement temporaire non médicalisé (HTNM) (convention depuis 2015), et prochainement pour les femmes parturientes en hospitalisation à domicile (HAD) (convention depuis 2022).

L'importance des maisons d'accueil

Le concept de Maison d'Accueil des familles de malades repose sur l'importance du maintien des liens familiaux et/ou amicaux dans la guérison et l'accompagnement des malades hospitalisés. Ainsi, pour accompagner au mieux un être qui souffre, il est nécessaire que l'accompagnant parent, conjoint, grands-parents, ami...puissent, en dehors des temps forts et souvent difficiles passés au chevet du malade, se ressourcer dans un milieu accueillant et serein. Un milieu où l'on saura entendre et écouter ses angoisses et ses inquiétudes d'accompagnant, et où il puisse recréer ses habitudes quotidiennes (cuisine, lessive...).

En effet, les liens qui se créent entre-familles dans les lieux partagés (cuisine, salon, terrasse, jardin) participent également au soutien psychologique et social de ce public.

Au sein de cet environnement, La Pasquière est une des seules Maisons à avoir mis en place un espace bien-être afin de proposer des séances de sophrologie, reiki, socioesthétique. Cette action a aujourd'hui toute son importance dans le projet d'accueil des familles.

Une évidence

Ainsi, de part leur expérience concernant l'accueil des parents d'enfants hospitalisés sur les longs séjours (atteints de cancer, grand prématurés, ...) La Pasquière s'est imposé comme une évidence pour la gestion de cette future Maison des parents.